

Athletic News 1/2019

Vom ESMC zur Werft

Bei diesem Titel handelt es sich nicht um einen Wettkampf oder anderes Sportereignis an dem der ACM teilgenommen hat. Nein, es handelt sich um den Abend, an dem die Leiterinnen und Leiter zusammen mit dem Vorstand ihr jährliches Treffen mit anschließendem Nachtessen geniessen. Wir versammelten uns im Eisenbahn- und Sammlermuseum Courlevon. Dieses Museum hat der zwölfjährige Leonard Riesen gegründet. In der ehemaligen Käserei von Courlevon, wo die Familie Riesen wohnt, richtete Leonard in den ehemaligen Produktionsräumen seine Museumswelt ein. In unzähligen Arbeitsstunden vor und nach der Schule hat er ein eindrucksvolles Inventar an Sammlungsstücken aufbereitet. Im Vordergrund stehen Eisenbahnanlagen mit verschiedenen Spurbreiten die Leonard von seinem Tablet aus steuern kann. Nebst anderen Ausstellungsobjekten, meistens in Verbindung mit der Eisenbahn, hat Leonard noch einige Baustellen, die auf eine Restauration und Inbetriebnahme warten. Sehr eindrucksvoll ist das von ihm erstellte Bahnhofareal von Murten mit Nebengebäuden um die Zeit von 1940. Dieses hat er einerseits aus Büchern entnommen, andererseits was heute noch steht, photographisch festgehalten und anschliessend massstabgetreu nachgebildet und mit Karton aufgebaut. Man kann bei ihm sogar Faltbogen der noch stehenden Bahnhofgebäude zum zusammenkleben beziehen. Wir beendeten den Besuch mit einem kleinen Apéro in Leonards Museumwelt.

Der zweite Teil unseres Abends verbrachten wir im Restaurant Werft in Faoug. In gepflegtem Ambiente genossen wir ein reichhaltiges und leckeres Abendessen, für unsere Verhältnisse aus einer Küche der oberen Klasse.

